



AVIS PUBLIC

Invitation à un rencontre citoyenne

Sous le thème : **La résilience financière de notre village**

Dans un contexte où des villages comme Abercorn font face à des défis de vitalité économique, d'accès au logement et de préservation de leur environnement naturel, une réflexion collective s'impose.

C'est dans cet esprit que Guy Favreau, maire d'Abercorn, convie les citoyennes et citoyens à une rencontre participatives pour échanger sur l'avenir de notre village. Comment une petite communauté comme la nôtre peut-elle assurer sa pérennité tout en préservant son identité, son paysage et sa qualité de vie ?

Cette rencontre aura lieu :

Mercredi 16 juillet 2025, à 19 heures

Hôtel de ville d'Abercorn

Au programme de la rencontre :

Où en sont les finances de notre municipalité ?

Un état de la situation pour mieux comprendre nos obligations et nos marges de manœuvre.

Quelles avenues explorer pour assurer notre viabilité à long terme ?

- Scénarios de développement
- Stratégies de résilience économique
- Enjeux et pistes d'action concrètes

Quels outils avons-nous à notre disposition ?

- CCU (Comité consultatif d'urbanisme)
- PIIA (Plan d'implantation et d'intégration architecturale)
- Cadre législatif applicable

La mutualisation des ressources :

Une opportunité à explorer ensemble pour optimiser nos moyens.

Cette soirée sera animée par le maire Guy Favreau avec la participation du directeur général. La rencontre se déroulera dans un format scénarisé, ponctué d'échanges dynamiques. Une gardienne du temps veillera à la fluidité des discussions et à la richesse des sujets abordés.

Votre présence et vos idées comptent.

👉 Merci de confirmer votre participation à : info@abercorn.ca

Donné à Abercorn, le 4 juillet 2025